



MC de Naucalpan, sin candidatos a modo

RUBÉN PÉREZ

El diputado federal de Movimiento Ciudadano por el Estado de México, Rodrigo Herminio Samperio Chaparro, fue tajante en señalar que el partido Naranja no tiene dueños en Naucalpan y repudió que el gobierno local, que preside Angélica Moya, pretenda meterse en asuntos internos del partido.

El legislador precisó que, Movimiento Ciudadano está abierto para todos los jóvenes que tengan legítimas aspiraciones, "se equivocan quienes se sienten dueños y los únicos con derechos en Naucalpan, también se equivocan, quienes piensan que MC pondrá candidatos a modo, nosotros vamos a ir a competir y a ganar"

Samperio Chaparro aseguró que en Movimiento Ciudadano hay un órgano avalado por los estatutos del partido, que es la Comisión Nacional de Candidaturas, que será quien elija los mejores perfiles para 2024, "así que mejor hay que preocuparse por tener un buen perfil,

porque las candidaturas, no las da la dirigencia, ni una sola persona y mucho menos se dan por ser amigos o compadres de alguien".

Lo anterior luego de que en un comunicado de prensa la dirigencia municipal de Movimiento Ciudadano en Naucalpan desconociera la participación de jóvenes que buscaran un espacio para competir por MC en 2024, hecho que movilizó al gobierno emanado del PAN, a realizar una campaña de desprestigio contra ellos, argumentando que no tienen po-

sibilidades de ganar y que ahí solo hay dos personas que serán los candidatos.

En entrevista con varios medios de comunicación, Rodrigo Samperio, evidenció con capturas de pantalla de regidores, servidores públicos y del secretario particular de la presidencia de Naucalpan, donde comparten el comunicado con el que se busca deslegitimar las aspiraciones de nuevos jóvenes en la política y con MC.

"Abiertamente el gobierno de Naucalpan de Angélica Moya pretende meterse en la vida interna de Movimiento Ciudadano y le debe quedar claro que MC va a ganar y ellos no pondrán candidatos a modo", dijo.



RODRIGO HERMINIO SAMPERIO
DIPUTADO

"Abiertamente el gobierno de Naucalpan de Angélica Moya pretende meterse en la vida interna de Movimiento Ciudadano y le debe quedar claro que MC va a ganar y ellos no pondrán candidatos a modo"